

MEDIO: QUADRATIN CDMX

FECHA: 28/OCTUBRE/2021



Jalisco tiene gobernabilidad y rumbo: Enrique Alfaro

GUADALAJARA, Jal., 28 de octubre de 2021.- Con alegría y orgullo después de tres años de gobierno, es como dijo sentirse el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, al tomar la voz en la tribuna del Congreso del Estado para rendir su Tercer Informe de Gobierno.

Después de recibir los besos de buena suerte de su pequeña hija Natalia, de acuerdo con lo que publicó en redes sociales, el mandatario jalisciense respondió a los señalamientos de las diferentes fracciones en el Poder Legislativo, sobre todo a los diputados del PRI y de Morena.

Aseguró que Jalisco tiene gobernabilidad y rumbo porque se escucha a todos, incluso a quienes opinan diferente, y sobre todo se defiende su soberanía “aunque le pese a Morena”. Insistió en que Jalisco ha resistido a la adversidad y no se ha sometido a los intereses de nadie, hablando con la verdad y de frente, y que por ese motivo, después de enfrentar casi dos años de pandemia, se logró mantener los contagios y las muertes por Covid 19 por debajo de la media nacional.

“No puedo regatear el reconocimiento a nadie, y debo reconocer el gran trabajo de la Universidad de Guadalajara en el manejo de la pandemia, por ello hoy puedo anunciar que a partir de la próxima semana estamos de nueva cuenta en semáforo verde”. Alfaro Ramírez dijo que algunos diputados señalan con ligereza el tema del endeudamiento, cuando hay evaluadoras internacionales como HR Ratings y Moody`s que avalan la salud financiera en el estado.